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(E) ENTREVISTA. PERCY MARÍN, ex consejero regional (RN), con miras a la Cámara de Diputados: 

“La derecha tiene que lograr una 
alianza de buen Gobierno Regional” 
Daisy Castillo T. 
ciudades omercurionalpo.d 

ercy Marín (RN), repre- 
p sentante de la Provincia 

de Marga Marga y tras20 
añosen el Consejo Regional (Co- 
re) de Valparaíso, el pasado 14 
denoviembrerenuncióasucar- 
go para asumir un nuevo desa- 
fío: competir en las elecciones 
partamentarias parauncupoen 
la Cámara de Diputados por el 
Distrito N* 6, el mismo que re- 

presentasuesposa, laactual di- 
putada Camila Flores. 

“No vamos a competir, ja- 
máslo haríamos”, afirmaenen- 
trevista con este Diario al ser 
consultado sisusfuturos planes 
implican que ambos se enfren- 
ten en los comicios porla mis- 
macircunscripción. 

Sobresu trayectoria pública 
y la experiencia acumulada, co- 
menta estar “orgulloso de todo 
lologrado, orgulloso deloscuar- 
teles, equipos y carros para 
nuestros bomberos, para nues- 
troscarabinerosy detectives. Or- 
gulloso delos Cesfam, equipa- 
miento hospitalario, delas am- 
bulancias y delos respiradores 
quesalvaron vidas en la pande- 
mia. Orgulloso delosacelerado- 
reslinealespara combatir el cán- 
cer, orgulloso porlos alcantari- 
llados, agua potable, pavimen- 
tos, veredas, iluminación públi- 
ca, construcción de estadios, 

multicanchas, polideportivos, 
escuelas, apoyo al fomento pro- 
ductivo, apoyo al empleo, los 
proyectos decultura, deportesy 
seguridad y tantas obras queim- 
pactaron en la mejora de lacali- 
dad de vidadelos habitantes de 
laregión”. 

- ¿Cuáles sonsus principales de- 
safios? 
-Todos estos años han servido 
para acuñar una fuerte voca- 
ción deservicioy, lo másimpor- 
tante, es tener un estilo paralo- 
grar grandes acuerdos. Nadie 
puededecir que herenunciado 
a lo que creo y lo que pienso; 
por el contrario, cada vezlo he 
reafirmado con más fuerza. Es- 
tova aserimportante para pro- 
yectarnos en una diputación. 
Una diputación dista delo que 
haceel Core, instancia enla que 
se aprueban recursos para fi- 
nanciar determinados proyec- 
tos, mientras que en el Congre- 
so hay mucha más controversia, 

GU Campos 

  

EL EXCORE PERCY MARÍN TIENE INTENCIONES DE SER DIPUTADO. 

“Estos años han 
servido para acuñar 
una fuerte vocación 
deservicio y tener 
un estilo para lograr 
grandes acuerdos”. 

pero lo importante es buscar 
una fórmula que permita sacar 
aChile del estancamiento. 

“SERÍA IMPENSABLE” 
- ¿Va a competir con su esposa, 

Camila Flores, en su carrera al 
Congreso, olla aspira al Senado? 
-Ambos por el Distrito N*6 y 
mi esposa, la diputada Camila 
Flores, iría al Senado. Una 
competencia entre nosotros 
sería impensable, no estaría- 
mos disponibles el uno ni el 
otro. Somos equipo, trabaja- 
mos en equipo y hemos hecho 
grandes cosas, ella desde su tri- 
buna y yo desde la mía. Esta- 
mos convencidos de que ella 
enel Senado y yo en la Cámara 
de Diputados vamos a lograr 
darle continuidad al trabajo 
que hemos hecho y darle más 
fuerza al trabajo que realiza. 
Veo pocos diputados con los 
pantalones que ella tiene y fal- 
ta más gente comprometida 
conlas ideas, con los valores y 
principios. 

- ¿Cómo vivió el episodio enque 
usted fue precandidato agober- 
ador yla derecha terminarespal- 

dando a María José Hoffmann? 

- A mí me levantaron como 
candidato a gobernador todos 
losalcaldes de derecha y me pi- 
dieron que asumiera el desafío. 
La verdad es que no me pude 
negar y, en ese sentido, soy res- 
ponsable, y cuando me com- 
prometo, cumplo. Cumplícon 
esa candidatura, obviamente 

fueel partido, la democracia 
interna habló y se decidió por 
otro candidato en una compe- 
tencia bien reñida. 

- ¿Cree que tiene posibilidad Ma- 
ría José Hoffmann de ganar en la 

segunda vuelta contra Rodrigo 
Mundaca, cuando hay 120 mil vo- 
tosdediferencia? 
-Yo veo el escenario muy po- 
sible para María José 
Hofimann, lo veo en los apo- 
yos que está sumando y por- 
que prácticamente son los 
mismos respaldos que tuvo el 
Rechazo. Tanto Demócratas 
como Amarillos se han ido su- 
mando y eso nos da señales 
de quela “Pepa” vaa lograr te- 
ner esa misma votación que 
conseguimos en el Rechazo. 
No me imagino alguien de 
centro o de derecha, o inde- 
pendiente de centro, incluso 
dela izquierda democrática, 
que sufrió, que vivió lo que 
fueel18 de octubre, consitua- 
ciones que pusieron en riesgo 
la democracia de este país, vo- 
tar por alguien que, en defini- 
tiva, fue parte de eso. 

-¿Cómo vesu opción de llegar al 
Congreso con tantas autorida- 

des que renunciaron asu cargo 
conel mismo objetivo, como el 
caso del exalcalde de Limache, 
Daniel Morales? 
-Uno nunca tiene que minimi- 
zar ono darle importancia al 
adversario, todas estas con- 
tiendas son difíciles, pero en 
este caso tengo el conocimien- 
10 no de una comuna, tengo el 
conocimiento de toda la Re- 
gión, conozco la realidad de 
cada una delas 38 comunas y, 
en particular, lo que es el Dis- 
tito N? 6, conozco los rostros 
dela gente y sus nombres. 

CORE MÁS DE DERECHA 
- ¿Cómo ve la reestructuración 

del Core, ahora más inclinado a 
la derecha, en caso que Rodrigo 
Mundaca sea reelecto como go- 
bernador regional? 
-Lo veo con muy buenos ojos. 
Nunca en la historia del Go- 
bierno Regional habíamos si- 
do mayoría. Cuando logré la 
presidencia del Core, lo con- 
seguí no sólo con los votos de 
derecha, también con los vo- 
tos de la izquierda democráti- 
ca. Nunca habíamos tenido 
una situación tan ventajosa 
como la que tenemos ahora. 
Lo que tiene que hacer la de- 
recha, estamos hablando de 
Republicanos con los parti- 
dos de Chile Vamos, es lograr 
una alianza de buen gobier- 
no, sin ponerle el pie encima 
ala minoría que, en este caso, 
esla izquierda. Hay que afa- 
tar y buscar fórmulas de en- 
tendimiento para que no se
rompa lo que ha sido tradi-
ción del Gobierno Regional,
que siempre aprobamos los
proyectos, prácticamente por
unanimidad. 

    

-¿Sonairesnuevos los quese vie-
nen parael Core? 
-Lobueno deestoy quees rele-
vante, es que este (nuevo esce-
nario) va a permitir queel Gore
pueda poner los acentos en lo
quenosotros, demaneratrans-
versal, hemosido definiendo
como prioridades para la Re-
gión, comoson, por ejemplo, la
seguridad ciudadana, lasaludy
lo que diga relación con el fo-
'mento de la producción. Sino
hay crecimientoenla Región, la
pobreza va a aumentar. (3

  

MELLA Y MUNDACA SOSTUVIERON UN ENCUENTRO EN QUILLOTA. 

Mella decide apoyar 
la candidatura de 
Rodrigo Mundaca 
SEGUNDA VUELTA. Alcalde electo de Quillota 
y gobernador se comprometieron a 
avanzar en un centro geriátrico. 

cabo en Quillota, el alca- renovado una vez 

de electo de esa comuna, — más su Compromiso 
Luis Mella, entregósu apoyo al con el centro 
gobernador Rodrigo Mundaca, 

E n unencuentrollevadoa “Él (Mundaca) nos ha 

¿uien buscará surelecciónese £eriátrico enelex_ 
24 denoviembre. Hospital San Martín”. 

Elpasado 1denoviembre,en 
una entrevista con este Diario, Luis Mella 

Mella, exDC, había adelantado Alcalde electode Quillota 
que “voy a apoyar a quien se 
comprometa con los proyectos — precisóeljefe comunalelecto. 
de Quillota”, decantándosefinal— Mundaca agradeció a Mella 
mente porla opción de Munda- — “porenseñarmelaimportancia 
ca, quien se comprometió a — que tiene atender de manera 
avanzar enla transformación de — digna y preferente alas perso- 
las dependencias del Hospital — nas mayores. Tengo un com- 
San Martín en un espacio desti- promiso con el alcalde Mella, 

nado alos adultos mayores. perotengo un compromiso con 
“Élnos ha renovado una vez. las personas mayores de nues- 

mássucompromiso conelcen- — tra región y, particularmente, 
tro geriátrico enel ex Hospital dela Provincia de Quillota y de 
San Martín, su compromiso con la comuna de Quillota, que es 
Quillota, conmuestragente, ypor— hacer realidad (.... el hospital 
esoyo, Rodrigo, te quiero agra- — geriátrico. Y quiero agradecer 
decer muy sinceramente. Gra- — también suapoyo, quiero agra- 
cias por apoyara Quillota, por decer su generosidad que me 
eso nosotros te apoyamos ati”, — haexpresado”. 3 
  

Concretan compra 
deterreno para 
planta procesadora 
para pescadores 

e Ayerse concretó lacomprade 
unterreno dondese emplazará 
la futura Planta Multipropósito ¿+= 

deProcesamiento de Productos — AVERSEOFIC! 
del Mar, iniciativa que deriva del 
acuerdo firmado entrela em- — mica enla zona. La planta, de 
presa Aguas Pacífico y la Fede- — propiedad de los cerca de 300 
ración de Pescadores Artesana-— pescadoressocios que firmaron 
les Bahía Narau. La iniciativa — el Acuerdo entre la Federación 
busca fortalecer la capacidad y — de Pescadores Artesanales Ba- 
calidad productiva delospesca — híalNarau y Aguas Pacífico, será 
dores dela bahía de Quinteroy — traspasadaasus dueños una vez. 
promovereldesarrollodehabi-— queseiniciesu puesta en mar- 
lidades y la estabilidad econó- — cha,en 2026. 0s 
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